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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
 

Verbale della seduta del 21 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno ventuno del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie 

e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta assente il 

Cons. Dentici. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:44 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buonpasso, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente: invita il segretario a dare lettura del verbale della seduta di giorno 20/05/2020, 

ultimata la lettura procede con le comunicazioni: anche oggi la seduta viene aperta con l’argomento 

dei mercati rionali comunicando che è stata pubblicata l’Ordinanza del Sindaco n. 50 del 

20.05.2020 e ne da lettura. Ultimata la lettura afferma che l’O.S. rafforza i principi contenuti nei 

DPCM nazionali, nelle ordinanze regionali, nonché nel vademecum ma ciò che va evidenziato è che 

sono stati aperti i mercati che rispettavano tutte le prescrizioni; mentre per gli altri occorre  

verificare le condizioni. Il Consiglio non è contrario alla riapertura dei mercati ma bisogna aprirli 

solo se vengono rispettate le condizioni, dove mancano bisogna trovare soluzioni alternative, e 

ribadisce ancora una volta le proposte suggerite con l’O.d.g. 

Il Cons. Tuzzolino: fa presente che in Via Mediatrice già fin dall’alba erano presenti i 

commercianti con i propri mezzi, ognuno nelle proprie piazzuole, in assemblea ma sono presenti 

anche i carabinieri in tenuta antisommossa speriamo che la situazione non degeneri. 

Alle ore 10:23 lascia la videoconferenza il Consigliere Sinopoli 

Il Cons. Di Vincenti: chiede notizie dell’istallazione in tutti i mercatini dei famosi bagni chimici 

perché è assurdo che nel 2020 i commercianti usino i sacchetti per i propri bisogni, ritiene 

opportuno fare una nota di sollecito all’Assessore e agli Organi di riferimento affinché vengano 

istallati i bagni chimici. 

Il Cons. Buonpasso: chiede se è prevista la raccolta differenziata e concorda con il collega 

sull’istallazione di bagni chimici. 

Il Presidente: in effetti nella O.S. non sono citati nè l’istallazione dei bagni chimici nè la raccolta 

differenziata. Suppone che non si fa riferimento ai bagni chimici, dato il periodo di emergenza 

COVID 19, perché potrebbe essere un elemento di contagio e dovrebbe esserci una continua 

igienizzazione e sanificazione per favorire il loro uso. 

Il Presidente procede, pertanto, con gli argomenti iscritti all’ordine del giorno. Invita il Segretario a 

dare lettura della mozione n. 4 del punto 5 dell’O.d.G. avente ad oggetto “Rifacimento Manto 

stradale in via Anapo” presentata dal Consigliere Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti: illustra la sua mozione sottolineando confermando il degrado del manto 

stradale, la presenza di grosse buche ed essendo la strada molto transitata, è diventata un pericolo 

per l’incolumità degli automobilisti ma soprattutto per i motociclisti. Chiede al Consiglio di 

approvare la mozione affinché gli organi competenti possano prendere in considerazione la strada e 

il rifacimento venga fatto al più presto possibile. 
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Il Cons. Tuzzolino: dà pieno sostegno al collega Di Vincenti, ma facendo riferimento a quanto 

dichiarato, qualche giorno prima, dal Direttore della Rap riguardo l’imminente scadenza del 

contratto sulla manutenzione strade con il passaggio delle competenze ai privati, chiede lumi  al 

presidente. Esprime comunque parere favorevole. 

Il Presidente: afferma che la Rap effettivamente non si occuperà più della manutenzione e il 

Comune si dovrà attrezzare con gare d’appalto; le urgenze devono essere fatte quindi o la Rap o 

altri se ne devono occupare; consiglia al momento di limitare le richieste in tal senso. 

Il Cons. Ruggiero: è favorevole alla mozione ma rappresenta le sue rimostranze sul fatto che si è 

sempre allo sbando alla fine della convenzione con la Rap l’Amministrazione ad oggi non sa a chi 

affidarla. 

Il Cons. Buonpasso è favorevole alla mozione, da anni si sono limitati a riempire le buche. 

Il Cons. Schiera: è favorevole alla mozione e come detto dai colleghi conosce i problemi di quella 

strada per cui o rap o altri la strada va attenzionata. 

Il Cons. Buccola: è favorevole alla mozione; afferma che si devono attenzionare maggiormente le 

periferie. 

Il Cons. Lupo è favorevole e si augura che si possa risolvere al più presto il problema. 

Il Presidente: annuncia il suo voto favorevole e procede a sostituire, n.q. di scrutatore, il Cons. Di 

Vincenti con il Cons. Buccola. 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Dentici e Sinopoli)  

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione n. 4 di cui al punto 5 dell’o.d.g. giusta email del 05/05/2020 viene approvata 

all’unanimità dei presenti 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:40 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11:02 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 7 

consiglieri ed assenti n. 3 (Dentici, Buccola e Sinopoli). 

Il Presidente comunica che ieri pomeriggio si è svolta una riunione in videoconferenza con gli 

Assessori Marano e Mattina e dr. Brucato l’argomento era relativo ai campi estivi. Nel decreto 

rilancio sono previsti delle somme per il rilancio dei campi estivi, il Comune sta facendo una 

mappatura delle aree che si possono mettere a disposizione, vogliono mettere i Giardini dei nidi ed i 

parchi già esistenti. Personalmente è perplesso perché conoscendo il tema sostiene che per ospitare i 

bambini ci vogliono requisiti di sicurezza oggi non presenti; quindi la questione non si può limitare 

a trovare i luoghi. L’unico posto che gli viene in mente è la pista di pattinaggio di via Mulè da 

tempo chiuso ma  con il rispetto di tutti i protocolli possibili potrebbe essere utilizzata. 

Il Cons. Ruggiero: non capisce bene di cosa si tratti, vorrebbero attuare qualcosa per i campus ma 

prima di chiedere parere dovrebbero dire se sono in grado di dare la massima protezione. 

Soprattutto se si parla di bambini 

Il Presidente spiega che sono fondi nazionali ed il Comune dovrà fare i bandi; ieri in conferenza ha 

mostrato le sue perplessità anche perché se non ci sono protocolli precisi e responsabilità precise  è 

prematuro parlare di questo, devono chiarire di chi saranno le responsabilità al momento dell’avvio 

dei campus. Per lui è prematura tutta la discussione. 

Il Cons. Ruggiero concorda con il pensiero del presidente sulle responsabilità. 

Il Cons. Di Vincenti: chiede notizie sulle scadenze dei pass dei portatori di handicap, questi sono 

stati prorogati fino al 18 maggio, chiede al Presidente se può inoltrare una nota agli uffici per 

posticipare ad agosto la scadenza 

Il Presidente riferisce che la richiesta può essere inviata via e.mail e successivamente saranno 

contattati telefonicamente per il ritiro. 
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Alle ore11:18 il Presidente dichiara chiusa la seduta 

 

 

                  Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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